

damit die MSS. spätestens morgen
früh nach Hannover abgehen können
und der Satz keine Unterbrechung
erleidet. Die Darstellung Schneiders
ist allerdings recht schwammig und
keineswegs præcis oder übersichtlich,
was mich einiger Maßen wundert,
da er viel schrieb und im Litt. Cœr.
Halbblatt die Spalten zu füllen suchte.
Ich habe manches im einzelnen geän-
dert, ohne freilich damit den ganzen
recht auf helfen zu können. Seinen
Schlussabsatz mit der Selbstbedenkung
vegen der Aufopfernden Mutter, die
er auf die schwierige Lösung des Origi-
nals. verwandt habe, stiech ich ganz
durch den entschieden konträren
Passus gegen Ende, wo es sagt: 'Jedes-
falls gebührt uns, den Wert der Stämme